

SABDATARA

Sinergi Dan Proaktifnya Babinsa Koramil 23/Ceper Bersama Tenaga Kesehatan Desa Srebegan

Agung widodo - KLATEN.SABDATARA.COM

Jun 20, 2024 - 12:41



Sinergi Dan Proaktifnya Babinsa Koramil 23/Ceper Bersama Tenaga Kesehatan Desa Srebegan

Klaten – Dalam upaya meningkatkan pelayanan kesehatan di Desa Srebegan, Babinsa Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten, Serda Suparman melaksanakan pendampingan kepada Bidan Desa di Posyandu Marsudi Rahayu yang diadakan

di Balai Desa Srebegan Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten. (20/06/2024)

Kegiatan ini menunjukkan sinergisitas yang kuat antara aparat teritorial dan tenaga kesehatan dalam memberikan layanan kesehatan kepada masyarakat, khususnya bagi balita, ibu hamil dan ibu menyusui di wilayah binaan.

Wahyu Wulan, selaku Bidan Desa Srebegan menyampaikan bahwa kehadiran Babinsa dalam kegiatan Posyandu memiliki peran penting.

“Pendampingan Babinsa menjadi jembatan vital dalam mengawasi dan memantau pertumbuhan serta perkembangan kesehatan anak-anak di wilayah ini. Kolaborasi yang erat antara Babinsa dan tenaga kesehatan sangat membantu kami dalam menciptakan lingkungan yang sehat dan berkembang,” ujar Wahyu Wulan.

Melalui kegiatan Posyandu, Babinsa dan Bidan Desa secara bersama-sama melakukan berbagai upaya preventif dan promotif. Mereka memberikan imunisasi, pemeriksaan kesehatan rutin serta penyuluhan kepada para ibu tentang pentingnya menjaga kesehatan diri dan anak.

Pendampingan ini tidak hanya memastikan bahwa pelayanan kesehatan berjalan dengan lancar, tetapi juga meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kesehatan sejak dini.

Serda Suparman menambahkan bahwa sebagai Babinsa, kami tidak hanya bertugas dalam hal keamanan, tetapi juga turut serta dalam kegiatan sosial dan kemanusiaan.

“Sinergi antara TNI dan tenaga kesehatan sangat penting dalam menciptakan masyarakat yang sehat dan sejahtera,” ungkap Serda Suparman.

Serda Suparman berharap kegiatan di Posyandu Marsudi Rahayu ini dapat terus mengoptimalkan pelayanan kesehatan melalui kerjasama yang sinergis antara berbagai pihak. Dengan adanya pendampingan dan dukungan dari berbagai pihak, diharapkan kualitas kesehatan masyarakat Desa Srebegan dapat terus meningkat, sehingga tercipta generasi yang sehat dan kuat di masa depan. (Red)